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宮下公園関連年表 

2003 年（平成 15 年） 

４月 統一地方選挙（渋谷区議会議員選挙） 

6 月 6 日 定例会で伊藤たけし議員が宮下公園にフットサルコートの設置を提案 

■渋谷区議会議事録【平成１５年６月 定例会（第２回）-06 月 06 日－07 号】 

9 月 15 日 福祉保健委員会にて、渋谷区の自立支援センター設置運営協議会で宮下公園へシェル 

ター設置が検討されている資料について、前田議員（自民）が質問 

■渋谷区議会議事録【 平成１５年９月 福祉保健委員会-09 月 10 日－24 号 】 

2004 年（平成 16 年） 

5 月 23 日 ジョーダンコート竣工式（マイケルジョーダン参加） 

2005 年（平成 17 年） 

？月？日 インラインスケーターの佐野和俊氏が、スケートパークの設置を求めて、 

臨川小校長・教育委員会職員を介し、広瀬議員（公明党）と面談 

9 月 22 日 宮下公園のフットサルコート建設見直しを求めて 「『宮下公園の再生』に関する陳情」 

（提出はＮＰＯ渋谷を美しくし隊事務局長、吉田恵雄ほか 2 名）を提出、受理 

■渋谷区議会議事録【 平成１７年９月 議会運営委員会-09 月 29 日－36 号 】 

9 月 30 日 定例会で、鈴木けんぽう議員（民主）が、渋谷公会堂のネーミングライツ販売を提案 

■渋谷区議会議事録【 平成１７年９月 定例会（第３回）-09 月 30 日－11 号 】 

10 月 18日 都市環境委員会で、前田議員（自民が）『（宮下公園の）ＪＲ側に看板を出すという話があ 

るとして事実関係を質問 

■渋谷区議会議事録【 平成１７年１０月 都市環境委員会-10 月 18 日－33 号 】 

11 月 16日 ＮＰＯ法人ＮＥＷスポーツ振興協会設立認証（代表：橘内 厚八（Fido 社長）） 

2006 年（平成 18 年） 

？月？日 佐野和俊氏、プロスケーター、ツムラ製作所担当者と、渋谷区公園課が面会 

3 月 8 日 東京都議会でオリンピック開催招致を決議 

3 月 28 日 文教委員会が渋谷区スポーツ施設条例の一部を改正する条例可決 

■渋谷区議会議事録【 平成１８年３月 定例会（第１回）-03 月 31 日－04 号 】 

5 月 30 日 フットサル場業務委託業者選定委員会開催。（9 社が応募） 

6 月 2 日 フットサル場業務委託業者として、不動産業者の（株）Fido が選定される。 

運動施設業務実績などが理由。 

6 月 8 日 定例会で、鈴木けんぽう議員（民主）が再び渋谷公会堂のネーミングライツについて質問 

■渋谷区議会議事録【 平成２１年６月 定例会（第２回）-06 月 11 日－06 号 】 

6 月 17 日 宮下公園にフットサルコート二面オープン・株式会社 Fido が管理を受託開始。 

9 月 20 日 渋谷公会堂（ＣＣレモンホール）、電通経由でキリンがネーミングライツ取得公表 

１０月１日 ＣＣレモンホールオープン
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2007 年（平成 19 年） 

3 月 1 日 定例会代表質問で植野修（公明党）がスケートボード場やロッククライミングの練習場要 

望 （ロッククライミングの設置先は代々木公園が挙げられている） 

■渋谷区議会議事録【 平成１９年３月 定例会（第１回）-03 月 01 日－01 号 】 

4 月 30 日 統一地方選挙（区長・区議会議員選挙） 伊藤たけし氏が渋谷区議に復帰 

6 月 15 日 ＩＯＣが「スケートボード」をオリンピック種目へ検討 

ジョーダンコートの騒音に対する住民の苦情が高まる。移転の検討 

10 月 公明党区議団が区長と面会。スケートパークの実現を確約 

11 月 29日 定例会代表質問で広瀬修（公明党）が宮下公園にスケートボード場を整備するよう質問、 

区長は民間活力を導入する手法を検討中と答弁 

■渋谷区議会議事録【 平成１９年１１月 定例会（第４回）-11 月 29 日－13 号 】 

12 月 10日 ＩＯＣが理事会で国際スポーツクライミング連盟を仮承認（２年間暫定加入） 

2008 年（平成 20 年） 

年明け 佐野氏へ広瀬議員から電話を受け、スケートパークに予算がついたと報告を受ける 

要望書を提出するよう促される 

2 月 6 日 （株）ナイキがネーミングライツに関する提案提出 ■ 

2 月 12 日 （株）Ｆｉｄｏがネーミングライツに関する提案提出 

2 月 12 日 「クライミングウォール建設要望書」 ■ 

2 月 13 日 「渋谷にスケートパークを作ってもらおう会」要望書を公園課に提出 ■ 

2 月 25 日 宮下公園のネーミングライツ選定委員会開催（1 回目） 

3 月 7 日 宮下公園のネーミングライツ選定委員会開（2 回目）（株）ナイキに決定。通知 ■ 

5 月 10 日 地元紙「ジャストタイムズ渋谷」がナイキとの契約について報道 

6 月ごろ 「みんなの宮下公園を守る会」が結成され、反対運動が高まる 

8 月 26 日 (株)Fido が運営する「グラビティ・ボルダリング・ジム」オープン 

9 月 24 日 （株）リプラス倒産（Fido のネーミングライツ・リセールス先） 

9 月 30 日 定例会で、浜田浩樹議員(民主)が宮下公園のネーミングライツ等について質問区長は 

申し入れのあった事業者を検討し、今回方向がだんだんと絞られてきた、と答弁 

■渋谷区議会議事録【 平成１９年１１月 定例会（第４回）-11 月 29 日－13 号 】 

10 月?日 （株）フィードスポーツ設立、渋谷区よりフットサル管理を引き続き受託 

10 月 7 日 倒産した（株）リプラスから、（株）デジタルチェックが、賃貸保証事業（レントゴー）の譲渡 

を受ける 

10 月 21 日 都市環境委員会で公園改修反対派 300 人が提出した「宮下公園の改修に関する陳情」 

を本会議に付さないことを決定 

■渋谷区議会議事録【 平成２０年１０月 都市環境委員会-10 月 21 日－25 号 】 

11 月 2 日 Ｔ１９（ナイキと関わりの深いスケートボードメーカー）の大滝浩史氏が中心となり、署名活 

動を行う
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2009 年（平成 21 年） 

2 月 24 日 Ｔ１９大瀧氏が、ストリートスポーツ施設建設希望の嘆願書提出 ■ 

4 月 1 日 レントゴー保証株式会社が渋谷区と『高齢者等民間賃貸住宅入居支援事業に係 

る家賃等債務保証制度の実施に関する協定書』を締結 

6 月 11 日 原敏武区長が区議会冒頭演説で、宮下公園について初めて言及 

■渋谷区議会議事録【 平成２１年６月 定例会（第２回）-06 月 11 日－06 号 】 

6 月 18 日 都市環境委員会で、「渋谷区宮下公園の整備」が議題となり、詳細が明らかとなる 

■渋谷区議会議事録【 平成２１年６月 都市環境委員会-06 月 18 日－14 号 】 

6 月 18 日 栗谷順彦議員（公明党）が YouTube に「よみがえる宮下公園」という動画をアップ 

7 月 1 日 住民説明会（19 時～20 時・渋谷区立勤労福祉会館）で宮下公園の改修計画につ 

いて説明、31 人出席 

7 月 2 日 渋谷区議会都市環境委員が宮下公園視察 

7 月 31 日 公園課職員が、公園居住者への説明会 設計図配布 

8 月 27 日 区長とナイキ社長が「渋谷区宮下公園ネーミングライツ基本協定」締結 

9 月 1 日 しぶや区ニュースで宮下公園改修計画を区民の告知 

9 月 9 日 約 30 名の居住者に対する戸別訪問（意向調査）を開始 

10 月 29 日 佐野さん 渋谷区小沢公園課長と面会し、インラインスケートでも利用できるプラン 

に変更するよう公園課に要望 

2010 年（平成 22 年） 

2 月 2 日 公園課が公園周辺に公園生活者向けの「スペース」を設置。代替地として、そこに 

住むよう説得 

2 月 9 日 公園課が宮下公園のベンチを撤去 

3 月 1 日 ナイキ商品ボイコット運動が始まる 

3 月 9 日 都市環境委員会で、公園課が「宮下公園運動施設条例」を提案 
3 月 24 日 宮下公園工事説明会。区民と公園利用者が集まる。ナイキ主催の説明会だが 

ナイキは欠席。渋谷区公園課と東急建設が出て説明した。 
9 月 15 日 渋谷区が宮下公園の出入り口を全面封鎖、野宿者を強制排除する。


